

PEMDES

Gotong Royong Babinsa Kodim 1401/Majene Bersama Masyarakat Perbaiki Pagar Masjid Nurul Huda

M Ali Akbar - SULBAR.PEMDES.WEB.ID

Jan 21, 2025 - 11:53



Majene – Dalam semangat gotong royong dan kebersamaan, Serma Halim, Babinsa Koramil 04/Malunda Kodim 1401/Majene, bersama masyarakat Dusun Maliaya, Desa Maliaya, Kecamatan Malunda, Kabupaten Majene, bergotong

royong memperbaiki pagar Masjid Nurul Huda. Selasa (21/1/2025).

Dengan penuh semangat, Serma Halim bersama warga bahu-membahu mengangkat batu bata yang akan digunakan dalam perbaikan pagar masjid. Dalam kesempatan tersebut, Serma Halim juga mengajak masyarakat untuk terus mempertahankan budaya gotong royong yang menjadi tradisi luhur bangsa Indonesia.

"Gotong royong adalah kekuatan kita dalam menjaga kebersamaan dan menyelesaikan berbagai persoalan di masyarakat," ungkapnya.

Selain melaksanakan perbaikan, kegiatan ini juga menjadi momen bagi Serma Halim untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat dengan masyarakat sekitar. Melalui interaksi ini, diharapkan hubungan antara TNI dan rakyat semakin harmonis, sehingga tercipta kemanunggalan TNI dengan rakyat yang kuat.

"Kehadiran Babinsa tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memberikan manfaat nyata bagi masyarakat," tambahnya.

Sementara itu, Danramil 04/Malunda, Lettu Inf Alimuddin, saat ditemui di tempat berbeda, menjelaskan bahwa kegiatan Binter (Pembinaan Teritorial) seperti yang dilakukan oleh Serma Halim adalah salah satu upaya TNI dalam mempererat hubungan dengan masyarakat.

"Babinsa sebagai ujung tombak di lapangan harus selalu hadir membantu dan mendampingi masyarakat dalam berbagai kegiatan. Ini adalah bentuk nyata kecintaan TNI kepada rakyat," tegasnya.

Lettu Inf Alimuddin juga menambahkan bahwa melalui kegiatan gotong royong seperti ini, diharapkan masyarakat semakin merasakan keberadaan TNI sebagai mitra yang siap membantu dalam berbagai situasi.

"Harapannya, masyarakat tidak hanya mendapatkan manfaat dari segi pembangunan, tetapi juga dari segi kedekatan emosional dengan Babinsa yang selalu ada di tengah-tengah mereka," ujarnya.